

LANGE TREUE

70 Jahre beim Verein: Jakob Buckenlei und Ludwig Hermann: Beide brachten die Liebe zum Fußball zum TSV. Hermann schaffte es sogar, im Krieg für Kleiderbezugspunkte Fußballschuhe zu ergattern. Nach dem Krieg hielten sie dem Verein als Fans die Stange.

60 Jahre: Ferdinand Hackelsperger sen. und Wolfgang Scholz; Hackelsperger – Ehrenmitglied im TSV – kümmerte sich über 25 Jahre um die Tennisplätze des Vereins und sorgte für perfekte Spielbedingungen. Scholz ist die Torwartlegende des TSV. Lange saß er im Ausschuss und bis heute prüft er die Vereinskasse.

50 Jahre: Kurt Appoltshauser, Anton Aubele, Günther Behnisch, Willibald Birkmeier, Franz Geretshauser, Ernst Grahl, Heinz Huber, Karl Hueber, Leonhard Jost, Eduard Kern, Max Knorr, Rudolf Krammel, Walter Krammel, Maximilian Lindinger, Lothar Naporra, Josef Scherl, Helmut Schießl, Horst Schubert, Johann Vest jun., Johann Wallner sen., Walter Wittmann, Helmut Zirngibl;

40 Jahre: Ernst Ardelean, Arne Fleck, Georg Heindl, Erich Kolb, Georg Krammel, Dieter Meny, Helmut Ruckdeschel, Martin Wagner, Paul Gruber, Johannes Pfann sen., Erich Raith, Willi Spanner, Anton Stein, Walter Wahlandt, Heinz Wolff.



Zu Beginn wurde die Vereinsfahne auf die Bühne getragen.